



Die Stadtverordnetenversammlung  
- Ausschuss für Frauen, Gleichstellung  
und Sicherheit -

**Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 5. November 2024**

Vorlagen-Nr. 24-F-22-0065

**Aktuelle Situation „Luisa ist hier!“  
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 30.10.2024 -**

„Luisa ist hier!“ ist ein wichtiges Hilfsangebot, das Frauen und Mädchen im Nachtleben eine diskrete Möglichkeit bietet, bei unangenehmen oder bedrohlichen Situationen unmittelbar Hilfe zu bekommen. Das Projekt leistet einen entscheidenden Beitrag zum Schutz und Wohlbefinden von Frauen und Mädchen.

Der Ausschuss Frauen, Gleichstellung und Sicherheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. über die aktuelle Situation des Projektes „Luisa ist hier!“ in Wiesbaden zu berichten. Wie viele Einrichtungen in Wiesbaden beteiligen sich aktuell an dem Projekt und wo sind diese in Wiesbaden lokalisiert?
2. zu berichten, wie Frauen, Mädchen aber auch Betriebe wie Bars, Restaurants und Diskotheken über das Projekt aufgeklärt und informiert werden. Wie wird die Bekanntheit des Projektes gefördert?
3. zu berichten, ob und in welchen Bereichen Optimierungen notwendig sind, um den Schutz von Frauen und Mädchen weiter zu verbessern. Welche Rückmeldungen gibt es seitens der teilnehmenden Lokalitäten zur praktischen Umsetzung?
4. zu prüfen, ob weitere Lokalitäten in das Projekt aufgenommen werden können.
5. über die Resonanz der Vorstellung des Projekts im Jugendparlament zu berichten.

---

**Beschluss Nr. 0065**

Der Antrag wird angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, 21.11.2024

Mechthilde Coigné  
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .11.2024

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .11.2024

Dezernat II  
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gert-Uwe Mende  
Oberbürgermeister